

北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和4年4月20日）

令和4年4月20日（水）、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 5月中行事予定（案）
- (2) 令和3年度第4四半期定期監察、随時監察の実施結果
- (3) 3月中の苦情受理・措置状況
- (4) 北見方面新任鑑識専務員研修会の実施
- (5) 交通死亡事故の発生状況
- (6) 春の全国交通安全運動の実施結果
- (7) 高病原性鳥インフルエンザ発生に伴う殺処分への警察対応
- (8) 北海道警察警備隊前期入校訓練及び新任幹部実戦塾の実施

2 委員からの発言等

- (1) 令和3年度第4四半期定期監察、随時監察の実施結果、3月中の苦情受理・措置状況に関し、「緊張感が薄れてくると不備な点が出てくるおそれがある。ゼロになるよう対策し、指導の徹底をお願いします。」「良い点、良い事例については、みなさんで共有できるように、情報展開をお願いします。」との発言があった。
- (2) 北見方面新任鑑識専務員研修会の実施に関し、「大切な研修だと思います。研修を通じて、仲間がいるという横のつながりを感じていただき、実りある研修会にして技術を向上させていただきたいと思います。」との発言があった。
- (3) 交通死亡事故の発生状況に関し、「大変残念な事故だと思います。交通死亡事故を減らすために、各種取組を地道に積み重ねていくことが大事だと思います。」との発言があった。
- (4) 春の全国交通安全運動の実施結果に関し、「大変お疲れさまでした。ハード面の発達もありますが、毎年の地道な活動が大事だと思います。活動している姿を見せることで、安全運転への意識をより高めることができますと思います。交通死亡事故抑止のため、交通違反取締り等を推進していただきたいと思います。」との発言があった。
- (5) 高病原性鳥インフルエンザ発生に伴う殺処分への警察対応に関し、「警察、自衛隊、振興局など関係者の皆さまに大変感謝しております。」「緊急性があり、大がかりな対応となりましたが、道路許可や警戒等の対応ありがとうございます。現場の警察官に対しては、素手で触らないなどの基本的留意事項について、継続して指導をお願いします。」との発言があった。
- (6) 北海道警察警備隊前期入校訓練及び新任幹部実戦塾の実施に関し、「多岐にわたる訓練は大変だと思いますが、現場で受傷することのないようにしっかりと訓練をしていただきたいと思います。」との発言があった。

3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) ストーカー規制法に基づく文書警告結果について決裁した。
- (3) 警察署協議会委員の委嘱にあたり意見を述べた。
- (4) 公安委員会議事録等について決裁した。